

Einladung

Austausch- und Informationstag mit Hilfsmittelausstellung

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
wir möchten Sie herzlich zu unserem Austausch- und Informationstag an der Irisschule in Münster am **Samstag, den 7. März 2026** von **10:00 bis 14:00 Uhr** einladen.

Folgender Ablauf erwartet Sie:

- 10 Uhr **Begrüßung**
 Vortrag zu verschiedenen rechtlichen Fragestellungen
(Schwerpunkt: Hilfsmittelbeantragung und Kennzeichnungspflicht) von
der Rechtsberatungsstelle „Rechte behinderter Menschen“ (rbm)
- 11 Uhr **Hilfsmittelausstellung** mit aktuellen Produkten verschiedener
Anbieter, wie beispielsweise LVI, Reinecker, Eschenbach-Optik
Feelspace-Gürtel, Höpinger Spielewerkstatt, Zentralbücherei Leipzig,
Selbsthilfevereinen wie Pro Retina oder dem Blindenverein
Begegnungs- und Austauschrunden mit anderen Eltern und
Erziehungsberechtigten sowie die Erarbeitung von Möglichkeiten der
Elternmitwirkung an der Irisschule
- 13h30 **Rückblick** auf den Tag und anschließende **Verabschiedung**

Während der Veranstaltung wird es ein **Café** mit Getränken und Kuchen geben.
Bitte beachten Sie dazu auch das Anschreiben von Frau Vollmerhaus auf der
nachfolgenden Seite. Ein Betreuungsangebot für Ihre Kinder kann es an diesem Tag
leider nicht geben.

Zur besseren Planung des Tages bitten wir um eine **Anmeldung** über den QR-Code
oder über unsere Homepage (www.lwl-irisschule-muenster.de) bis zum
20.02.2026. Kurzentschlossene sind selbstverständlich auch ohne Anmeldung
willkommen. Den **Teilnahmebeitrag** in Höhe von **5,- € pro Familie** überweisen
Sie bitte auf das Konto:

Ralph Posingies, IBAN: DE77 4005 0150 0154 3919 24
SWIFT/BIC: WELADED1MST Verwendungszweck: Austauschtag

Wir freuen uns auf einen spannenden Tag mit Ihnen voller Informationen und mit neuen Impulsen für unsere Elternmitwirkung!

Mit herzlichen Grüßen,
Elisabeth Hordt (Schulleiterin)
Judit Vollmerhaus und Stefanie Sutholt
(Elternvertretung des Gemeinsamen Lernens der Irisschule)



Anmeldung

Einladung der Elternvertretung

Hallo liebe Eltern,
ich (Judit Vollmerhaus, Elternvertreterin GL) freue mich auf den „Austauschtag“ im März und hoffe, viele von Ihnen treffen zu können.

Viele spannende Themen warten auf uns und endlich gibt es wieder eine Möglichkeit zum Austausch miteinander. Für die ganze Organisation möchte ich jetzt schon vorab dem Team der Irisschule danken.

Um uns allen die Zeit noch angenehmer und ohne Hunger-Hänger zu gestalten, würden wir gerne einmal in die Runde fragen, ob der ein oder andere eine Kuchenspende beisteuern könnte. Im stressigen Alltag ist das nicht immer umsetzbar, aber falls doch, würden wir uns über eine Rückmeldung bei der Anmeldung freuen.

Mit den besten Grüßen,
Judit Vollmerhaus